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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Для безопасности пассажирских перевозок на Таймыр доставили 6 вездеходов 
Для безопасности пассажирских перевозок на Таймыр доставлены 6 новых автомобилей 

повышенной проходимости - трехосные восьмиместные трэколы. 
Как сообщили в Управлении общественных связей администрации Таймыра, две 

машины приобретены в городское поселение Диксон для обеспечения безопасных перевозок 
между его материковой и островной частью, две единицы - для нужд сельского поселения 
Караул, где трэколы будут использоваться для организации пассажирских перевозок, в 
частности детей на спортивные и культурно-массовые мероприятия. 

Еще два транспортных средства приобретены для управления по делам ГО и ЧС 
администрации муниципального района и предназначены для проведения аварийно-
спасательных работ в тундре и участке федеральной трассы Дудинка-Алыкель. Все 
автомобили оснащены двигателями импортного производства, оборудованы отдельными 
системами отопления салона и подогрева двигателя. 

Как отметил начальник управления по делам ГО и ЧС районной администрации Андрей 
Шопин, вездеходы спасателей отличаются от базовой комплектации. Они усилены и 
дооборудованы специализированными техническими средствами - лебедками, 
фароискателями, компрессором для подкачки шин низкого давления, системой подогрева 
двигателя. В крыше автомобиля сделан аварийно-эвакуационный люк, для крепления 
предусмотрен леер и боковая лестница. 

"С 2001 по 2011 год всего на Таймыр за счет средств муниципального (окружного) 
бюджета было приобретено 19 двухосных трэколов, трехосные машины приобретены 
впервые. Вездеходы произведены на заводе подмосковного города Люберцы и прошли 
испытания в Арктических районах. Уверен, что в наших суровых условиях машины покажут 
себя с лучшей стороны и позволят обеспечить безопасные пассажирские перевозки в 
отдаленных поселениях района", - подчеркнул заместитель руководителя администрации 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, начальник управления транспорта, 
информатизации и связи Олег Мозгунов. 

Средства на приобретение техники повышенной проходимости выделены из бюджета 
муниципального района. Стоимость одной единицы - порядка 3 млн рублей с учетом 
доставки. Трэколы спасательной службы обошлись районному бюджету дороже - около 3,5 
млн. рублей. 

Сибирское агентство новостей 
 
Акция "Полицейский Дед Мороз" стартовала на Таймыре 

На Таймыре стартовала акция "Полицейский Дед Мороз", сообщили ИА "Таймырский 
Телеграф" в районном ОМВД России во вторник. 

 Участниками мероприятия наряду со стражами порядка второй год являются члены 
Общественного совета полиции, Женсовета района, Ассоциации коренных малочисленных 
народов Таймыра и прихожане православного Введенского прихода Дудинки. 

 Цель первого этапа акции – помочь собрать на новогодние утренники детей, состоящих 
на учете в районном ОМВД. Неравнодушные таймырцы приносят в подразделение по делам 
несовершеннолетних новогодние костюмы, подарки и сладости. В рамках шефской работы 
члены общественного совета и офицеры полиции, являющиеся наставниками, посещают 
"трудных" подростков: интересуются школьной успеваемостью, дарят новогодние подарки или 
помогают воплотить заветное желание.  

 Второй этап акции пройдет в преддверии Рождества. Представители духовенства 
вместе с инспекторами по делам несовершеннолетних посетят малообеспеченные семьи и 
вручат подарки. 

"Таймырский Телеграф" 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

В Дудинке стало больше новоселов 
В Администрации города подведены итоги работы по управлению жилищным фондом.  

В начале 2012 года в очереди нуждающихся в жилых помещениях по договорам социального 
найма состояли 515 семей, из них в общей очереди – 481 семья, в льготной – 94, в поселках - 
34 семьи.  
 Новоселье в уходящем году отметили 23 дудинских семьи, еще 24 семьи  
переселились в благоустроенные квартиры из ветхого и аварийного жилья. Три сельских 
семьи переехали из посёлков в Дудинку. Кроме того, в нынешнем году общественной 
жилищной комиссией Администрации города распределены 62 комнаты в общежитиях. 
 Всего же в течение 2012 года для улучшения жилищных условий дудинцев было 
предоставлено 72 благоустроенные квартиры.  Это на 25 квартир больше, чем в 2011 году 

АСДГ 
 
Почётных горожан поздравили с наступающим Новым годом 

Глава города Алексей Дьяченко встретился в читальном зале центральной библиотеки 
с Почётными гражданами Дудинки. Эта встреча традиционно проводится в канун Нового года. 
В ней приняли участие 13 дудинцев, носящих звание «Почётный гражданин города», в том 
числе впервые Клара Тлехугова и Светлана Жовницкая, ставшие обладателями звания в 
нынешнем, юбилейном для города, году. Глава Дудинки тепло поздравил заслуженных 
земляков с наступающими новогодними праздниками, назвав их своими наставниками и 
пожелав крепкого здоровья. 

В разговоре об итогах уходящего года и планах на 2013 год  участвовали руководитель 
Администрации Сергей Батыль, заместитель председателя Горсовета Павел Морозов, 
председатель городского комитета культуры Татьяна Жиганова. Заслуженные горожане 
добрыми пожеланиями и советами напутствовали всех присутствовавших. Атмосферу 
праздника помогли создать артисты городского Дома культуры, подготовившие новогоднюю 
концертную программу и, конечно, Дед Мороз и Снегурочка. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке назвали победителей конкурса «Чудеса своими руками» 

21 декабря в городском Центре народного творчества состоялось открытие выставки и  
театрализованная церемония награждения победителей традиционного детского конкурса 
декоративно-прикладного творчества «Чудеса своими руками-2012». Участие в нём приняло 
172 юных мастера. Лучшие произведения декоративно-прикладного творчества, жюри, 
состоящее из представителей городских и районных учреждений культуры, выбирало из 
двухсот конкурсных работ. Ребята в возрасте от шести до семнадцати лет изготавливали их 
из вторичного сырья и вспомогательных материалов. 
       Призёры были определены в пятнадцати номинациях. Работа Анастасии и Тимофея 
Бучко  стала лучшей в номинации «Необычные картины», Владислава Цацурина и Павла 
Порбина – в номинации «Маска, я тебя знаю». Доминика Куприянова и Амина Лырмина 
победили в номинациях «Оригинальное украшение» и «Гербарий». Оксана Остроушко 
сделала призовую работу в номинации «Волшебная шкатулка», а Дарья Гнездилова и Анна 
Чуприна – в номинации «Волшебное и необычное».  
 Воспитанники кружка «Уус оголор», действующего на базе городского Центра 
народного творчества, смогли создать лучшую работу, победившую в номинации 
«Новогодний базар», Дарья Слепцова, Наталья и Ирина Яптунэ – в номинациях «Я – 
дизайнер» и «Цветочный магазин». Кроме участников из Дудинки, призёрами конкурса 
«Чудеса своими руками» стали Виктор Шулёв и Алексей Михайлюк из города Кайеркана, Анна 
Елогирь из посёлка Усть-Авам и кружок «Кукольный театр» из городского поселения Диксон. 
Победители творческого соревнования получили сладкие призы и игрушки.  

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Санта-Клаус "нелегально" пролетел над Красноярским краем  
Вечером 24 декабря Санта-Клаус побывал в Красноярском крае - заокеанский волшебник 

не стал лететь в Красноярск, зато посетил Норильск, оставив там подарки. Об этом сообщило 
командование NORAD - объединённой системы аэрокосмической обороны США и Канады. 

Оригинальное сообщение на сайте NORAD звучало так: "As of 11:50 a.m. Monday, Santa 
Claus was spotted over Norilsk, Russia, spreading Christmas cheer and due for Astana, 
Kazakhstan, just before the noon hour". 

В переводе это означает: "В понедельник 11:50 утра Санта Клаус был замечен над 
Норильском, разбрасывая рождественские подарки. Буквально перед полуднем он 
направился в Астану (Казахстан)". 

По данным NORAD, Санта-Клаус был замечен и над другими городами РФ: Якутск, 
Магадан, Билибино, Новосибирск, Челябинск, Пермь, Волгоград и Москва. 

В пресс-службе регионального управления МЧС рассказали PL, что полет Санта-Клауса 
над территорией края не отслеживался."Нет, не отслеживали. Летает сам - куда захочет. Нам 
не сообщает", - заявили в ведомстве. 

Напомним, что NORAD следит за перемещениями саней Санта-Клауса с середины 1950-
х годов, о чём сообщает на специальном сайте http://www.noradsanta.org/ и по телефону 
горячей линии. Все началось с опечатки в телефонном номере фирмы "Санта хотлайн": из-за 
этой неточности дети звонили в NORAD и спрашивали, где сейчас находится Санта-Клаус. 
Военные включились в игру и стали давать детям координаты Санты. С тех пор это стало 
ежегодной традицией. Сейчас на телефон «горячей линии» звонят дети практически со всего 
мира. 

ИА Пресс-Лайн 
 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 

 
"Норникель" выплатит $9 млрд дивидендов за 2012-15 гг - "Русал" 

ОАО "ГМК "Норильский никель" может выплатить дивиденды в ближайшие три года на 
сумму 9 миллиардов долларов, говорится в сообщении "Русала", входящего в число 
основных акционеров компании. 

По итогам 2012 года дивиденды могут составить 2 миллиарда долларов, 2013 и 2014 
годов - по 3 миллиарда долларов. 

Кроме того, планируется выплатить 1 миллиард долларов в соответствии с 
предусмотренной продажей иностранных или непрофильных энергоактивов. 

Глава ХК "Интеррос" Владимир Потанин на прошлой неделе сообщил, что "Норникель" в 
ближайшие годы планирует начать выплату промежуточных дивидендов. По его словам, по 
мнению всех акционеров, "Норильский никель" может с 2014 года перейти на выплату 
двухразовых дивидендов вместо годовых, а ориентироваться по выплатам компания будет в 
зависимости от цен на металлы и операционных показателей компании, на приблизительно 
одну вторую показателя EBITDA. 

Ранее компания промежуточные дивиденды не выплачивала. 
Ранее источник, знакомый с деталями переговоров акционеров, сообщил агентству 

"Прайм", что дивидендные выплаты "Норникеля" за три года - 2012, 2013, 2014 - составят не 
менее 9 миллиардов долларов, при этом в 2013 году будет выплачено не менее 3 
миллиардов долларов. 

Совет директоров ГМК назначил на 29 января 2013 года внеочередное собрание 
акционеров для принятия решения об уменьшении уставного капитала "Норникеля" на 18 
миллионов 470,925 тысячи рублей - до 172 миллионов 156,822 тысячи рублей путем 
погашения всего объема квазиказначейских акций ГМК, приобретенных компанией в 
результате ликвидации Norilsk Nickel Investments Ltd. Планируется погасить 18 миллионов 
470,925 тысячи обыкновенных акций номиналом один рубль, что соответствует 16,99% 
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уставного капитала. Все необходимые процедуры по погашению предполагается 
завершить до марта 2013 года. 

Погашение всех квазиказначейских акций является одним из условий соглашения между 
крупнейшими акционерами "Норникеля". Согласно этому соглашению, "Русал" и "Интеррос" 
продадут Millhouse Capital Романа Абрамовича часть своих акций "Норильского никеля". 
После этого доля "Интерроса" в "Норникеле" составит 30,3%, "Русала" – 27,8%, Millhouse – 
5,87%, и стороны внесут на специальный счет в банк-агент около 20% акций, которые будут 
гарантировать исполнение сторонами принятых обязательств. 

Согласно дивидендной политике "Норникеля", утвержденной советом директоров в 2002 
году, компания стремится направлять на выплату дивидендов порядка 20-25% чистой 
прибыли по МСФО за год. В 2011 году она выросла на 17,4% - до 3,626 миллиарда долларов. 
При этом по итогам 2011 года "Норникель" выплатил дивиденды по 196 рублей на акцию 
(всего - 37,4 миллиарда рублей), что на 8,9% больше выплат за 2010 год. 

Прайм. 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Круглосуточные травмпункты при красноярских больницах будет охранять полиция 
Круглосуточные травмпункты при красноярских больницах будут охранять полицейские, 

сообщил 25 декабря руководитель департамента здравоохранения Борис Немик. 
Он рассказал, что на новогодние праздники все трампункты будут работать в обычном, 

круглосуточном режиме, также будет организована экстренная стоматологическая помощь 
населению. Заболевшие люди, те, кто нуждается в продлении больничного, или те, кто не 
успел своевременно выписать рецепт на льготные лекарства, смогут попасть на прием к 
врачу-терапевту 31 декабря, 2, 5 или 8 января. Кроме терапевтов, будут работать хирурги, 
педиатры, стоматологи и акушеры-гинекологи, все остальные специалисты будут отдыхать до 
9 января. 

Большого количества обращений в поликлиниках не ожидают — по опыту прошлых лет к 
ним обычно обращаются люди с травмами и обморожениями, а также с внезапно 
обострившимися хроническими заболеваниями. 

Травмпункты, которые организованы при городских больницах, в БСМП и в больнице № 
20, полиция обеспечит круглосуточной охраной. Прочие травмпункты охранять будут по-
прежнему только охранники, работающие по договору с охранной фирмой. Для того чтобы 
контролировать порядок, их достаточно, посчитали в мэрии. На случай непредвиденных 
происшествий полиция организовала контроль за ними — раз в час туда будут заходить 
сотрудники нарядов ППС, дежурящие в этом районе. 

«Лаборатория новостей» 
 

Предприниматели Красноярского края лишатся части субсидий 
В Красноярском крае планируют приостановить возмещение части субсидий для малого 

и среднего предпринимательства региона.  
Во вторник, 25 декабря, на заседании комитета по промышленности и вопросам 

жизнеобеспечения депутаты согласовали изменения в постановление краевого 
правительства «Об утверждении долгосрочной целевой программы “Развитие субъектов 
малого и среднего предпринимательства в Красноярском крае на 2011-2013 годы”. Проектом 
постановления предлагается приостановить в 2013 году действие двух мероприятий, 
предусмотренных долгосрочной целевой программой. 

Речь идет о субсидиях субъектам малого и среднего бизнеса на возмещение части 
затрат на уплату авансового взноса при заключении договоров лизинга оборудования и о 
субсидиях на возмещение части затрат на приобретение оборудования, сообщили в пресс-
службе ЗС края. 

Приостановка этих мероприятий, по словам заместителя министра инвестиций и 
инноваций Ольги Рухуллаевой, вызвана необходимостью внесения изменений в сам порядок 
предоставления субсидий. 
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При обсуждении предлагаемых изменений депутаты коснулись в целом 
судьбы малого и среднего бизнеса на территории края. По их мнению, в профильном 
министерстве нет четкой политики в управлении этим сектором экономики. Выделяемые 
деньги на поддержку носят, в основном, безадресный характер. Также необходима оценка 
эффективности вкладываемых средств. 

Деловой квартал  
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев направил президенту РФ письмо по поводу создания мегарегулятора 
Председатель правительства России Дмитрий Медведев направил президенту РФ 

Владимиру Путину письмо по поводу создания мегарегулятора. Об этом он сообщил сегодня 
на встрече с журналистами.  

«По поводу мегарегулятора — подписал бумагу и отправил ее президенту», — сказал 
Медведев. «Все, процесс завершен», — добавил глава кабинета. Премьер-министр отметил, 
что «теперь нужно, чтобы коллеги из администрации /президента/ рассмотрели, еще 
поговорим». Говоря о перспективах создания мегарегулятора Медведев предположил, что эта 
перспектива двух лет. При этом он особо отметил, что кандидатуры на роль руководителя 
этого органа еще не утверждена. 

ИТАР-ТАСС  
 
Губернаторов будут сажать в тюрьму за нацконфликты 

Депутаты Госдумы подготовили законопроект, который предусматривает введение 
уголовной ответственности для руководителей регионов за попустительство или содействие в 
разжигании национальных конфликтов. Об этом пишут сегодня "Известия".  

По словам главы комитета по межнациональным отношениям Гаджимета Сафаралиева 
и зампреда комитета по федеративному устройству Рамазана Абдулатипова, документ 
вводит различные виды ответственности в зависимости от степени вины руководителя 
региона.  

Допущение межнационального конфликта наказывается штрафом в размере до 500 тыс. 
руб. В случае, если руководитель региона "способствовал развитию конфликта словами или 
конкретными поступками", ему грозит до двух лет лишения свободы.  

По словам Г.Сафаралиева, если глава района или региона допустил конфликтную 
ситуацию, которая обернулась столкновением на межнациональной почве, он должен понести 
ответственность. Если законопроект будет принят, в Уголовном кодексе может появиться 
новая статья.  

Авторы документа рассчитывают, что принятие законопроекта позволит больше не 
допустить межнациональных конфликтов, наподобие инцидента в Кондопоге.  

Тем не менее, не все эксперты и руководители поддержали новацию. Так, исполняющий 
обязанности администрации Кондопожского муниципального района Дмитрий Кипру полагает, 
что на руководителей и так возложена достаточная ответственность. "Существует ФЗ-131, 
посвященный организации местного самоуправления, который и так является достаточно 
жестким по отношению к руководителям районов. Надо, чтобы уголовная ответственность за 
межнациональные конфликты имела четкие критерии, и тогда она будет полезной", - заявил 
он "Известиям".  

Глава рабочей группы по миграционной политике Совета по правам человека при 
президенте Евгений Бобров отмечает, что введение подобной уголовной нормы может стать 
методом политической расправы с политиками. По его мнению, ответственность за подобные 
происшествия должно нести территориальное управление ФСБ.  

В то же время губернатор Тамбовской области Олег Бетин поддержал предложение 
депутатов. По мнению главы региона, человек должен нести ответственность за то, что 
происходит в возглавляемом им регионе. 

РБК 
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Благосостояние россиян постепенно поправляется 
Ситуация с личным благосостоянием обеспеченной части россиян постепенно приходит 

в норму. После небольшого провала в октябре, когда индекс РБК-Ситибанк снизился на 
0,17%, по итогам ноября чаша весов пусть и не так сильно, как хотелось, но все же 
склонилась в пользу основного индикатора сегмента mass affluent. В итоге в ноябре индекс 
вернулся к июньским рубежам и вырос на 0,85%, до отметки 114,85 пункта. 

В сегменте личного благосостояния обеспеченных россиян в последние два месяца 
наблюдается затишье. Динамика индекса достаточно спокойна, изменения как в лучшую, так 
и в худшую сторону не превышают 1%. При этом негативная динамика одних из 
«инструментов» расчета полностью или частично нивелируется положительной динамикой 
других. Например, средний размер зарплат обеспеченных россиян в ноябре снизился всего 
на 0,3% и составил 316,5 тыс. руб. В то же время положительное влияние на индекс оказал 
продолжающийся рост процентных ставок по депозитам в российских банках (по данным ЦБ, 
ставка выросла с 7,8 до 8,1%). 

Неплохую поддержку индексу оказала и московская недвижимость, которая продолжает 
дорожать на радость тем, кто предпочитает инвестировать свои средства в этот актив. По 
данным аналитического центра «Индикаторы рынка недвижимости» (ИРН), стоимость одного 
квадратного метра в московском регионе за месяц выросла со 160 455 до 163 814 руб., то 
есть почти на 2%. Еще одним положительным моментом стала динамика инфляции, которая 
в ноябре составила всего 0,3%, снижающиеся ставки по потребительским кредитам (в ноябре 
они упали сразу на 1 п.п., до 20,83%) и укрепление рубля по отношению к бивалютной 
корзине. 

В результате в ноябре индекс прервал череду снижений, прибавив важные 0,85%. 
Зарплата продолжает оказывать давление, но, с одной стороны, уже не такое сильное, как 
это было в октябре, а с другой — «инструменты», оказывающие поддержку индексу, сейчас 
выглядят достаточно сильно, по крайней мере, они могут не только смягчить падение, но и 
вывести основной индикатор mass affluent в плюс. 

РБК daily 
 
Идею конфискации автомобилей у пьяных водителей не поддержали 

Правительство России не поддержало законопроект, который предлагал весьма жесткий 
способ борьбы с пьянством за рулем. Поправки в Кодекс об административных 
правонарушениях, предложенные депутатом от ЛДПР, содержали конфискацию автомобилей 
у пьяных водителей. 

 Напомним, депутат от ЛДПР Сергей Иванов в конце сентября внес в Госдуму пакет 
поправок в КоАП, предусматривающий конфискацию автомобиля у нетрезвых водителей. 
"Приведенная ГИБДД статистика свидетельствует не только о тенденциях роста количества 
данных видов правонарушений, но также о неэффективности действующего 
законодательства", - отмечалось в пояснительной записке к законопроекту. Депутат привел 
статистику по числу ДТП, совершенных пьяными водителями, ранее уже лишенными права 
управления транспортным средством. 

В связи с печальными цифрами и предлагалось введение новой, более жесткой меры. 
Согласно законопроекту, "за управление автомобилем в нетрезвом виде водитель может 
быть лишен прав на срок от 1,5 до 2 лет с конфискацией транспортного средства". За 
передачу управления транспортным средством лицу, находящемуся в состоянии опьянения, 
предлагается лишать прав на срок от 1,5 до 2 лет также с конфискацией транспортного 
средства. Повторное нарушение влечет, как и сейчас, лишение прав на срок до 3 лет, плюс 
конфискация автомобиля.  

 Конфискацию предлагается применять также в том случае, если пьяный водитель ехал 
без прав или вовсе не имеет водительского удостоверения. Существующее наказание в виде 
административного ареста на срок до 15 суток или при его невозможности штрафа в размере 
5 тысяч рублей предлагается сохранить. 

В кабинете министров идею не одобрили. "Правительство РФ направило в 
Государственную думу официальный отзыв на проект федерального закона №141304-6 "О 
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внесении изменения в статью 12.8 Кодекса РФ об административных правонарушениях… 
Правительство не поддержало данный законопроект", - цитирует отзыв РИА Новости. По 
мнению чиновников, предложенное наказание противоречит части 3 статьи 55 Конституции 
РФ о праве частной собственности. 

«Вести» 
 
Россияне не ждут ничего нового в новом году 

Доля россиян, ожидающих от 2013 г. положительных перемен, составляет 26%. В 
основном же опрошенные (37%) от наступающего года ничего особенного не ждут и 
убеждены, что для них он будет таким же, как и предыдущий. Еще 8% россиян в 2013 г. 
ожидают изменений в худшую сторону. 

Такие данные были получены по результатам опроса ФОМ, проведенного 15-16 декабря 
среди 1500 респондентов. Для России, по мнению 42% опрошенных, следующий год будет 
таким же. 22% россиян надеются, что 2013 год для страны будет лучше, а 14% считают, что 
он будет хуже. 

Что же касается экономической ситуации в стране, то, по мнению 47% респондентов, она 
не изменится (19% - улучшится, 16% - ухудшится). 

INTERFAX.RU  
 

7. РАЗНОЕ 
 

Прохоров рассказал об "острой шизофрении" власти. Лидер "Гражданской платформы" 
подвел итоги 2012 года 

В правящей российской элите произошел раскол. Именно это стало главным итогом 
уходящего 2012 г., считает лидер партии "Гражданская платформа" Михаил Прохоров. 

"Конфликт двух Россий, который долгое время развивался в обществе, дошел и до элит. 
Еще несколько месяцев назад "неделимая", сегодня так называемая правящая элита – уже не 
единый организм. Я не врач, но, похоже, не ошибаюсь: если сравнивать эту элиту с мозгом 
страны, диагноз очевиден – острая шизофрения. Раздвоение личности приводит к тому, что 
человек не знает, куда идти, и делает роковые для его судьбы ошибки. Раскол элит – 
страшнее, поскольку речь идет об ошибках, роковых для державы. Напомню, именно раскол 
элит привел к развалу Советского Союза", – написал Прохоров в своем блоге. 

Кроме того, в обществе подорвано доверие к законодательной власти. Причем сделала 
это не оппозиция, а сами депутаты, принявшие серию запретительных законов, в том числе 
скандальный закон об усыновлении, отметил лидер "Гражданской платформы", процитировав 
высказывание президента США Авраама Линкольна о том, что "невозможно дурачить весь 
народ все время". Госдума, по мнению Прохорова, "за несколько дней в декабре публично 
похоронила законодательную власть". Опасность ситуации уже понимают и в Кремле, заявил 
политик, выразив солидарность с теми, кто собирает подписи в поддержку референдума о 
роспуске нижней палаты парламента. 

Вместе с тем Михаил Прохоров отметил, что смотрит в наступающий год с оптимизмом. 
"В сентябре "Гражданская платформа" идет на региональные выборы, чтобы побеждать и 
реально входить во власть. Убежден, что мы получим поддержку миллионов сограждан", – 
написал он. 

Михаил Прохоров, который в конце октября решил уйти из бизнеса и вступить в 
созданную им партию "Гражданская платформа", не первый раз жестко критикует власти. 
Ранее он назвал законопроект об усыновлении, разработанный "Единой Россией, "позорным", 
а реакцию депутатов на принятие в США "списка Магнитского" – "абсолютно аморальной". 
При этом он пообещал $50 тыс. каждой семье, решившей усыновить тех детей, которые 
пострадают от ответа на "акт Магнитского". 

«Утро» 
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Вымирание – под угрозой России. Почему они твердят, что нас должно быть меньше 
 Уважаемые читатели! Власть пытается делать вид, будто наше с вами вымирание 
может быть преодолено. Например, В.В.Путин на днях назвал «нашим ключевым 
достижением» тот факт, что в этом году впервые за 20 лет в России произошёл крошечный, 
но естественный (без учёта миграции) рост населения.   

К счастью, вымирание как магистральный курс России есть кому защитить. Умеренные 
СМИ типа «Московского комсомольца», государственные СМИ типа «Российской газеты» и 
либеральные СМИ типа «Газеты.Ру» -- на днях дружно выпалили по демографическому 
оптимизму из группы экспертов. Группа экспертов слаженно заявила: Путин зря надеется, мы 
обязательно продолжим вымирать, курс на смерть не изменить. Надо просто завозить 
рабочую силу. 

Никаких таких достижений у государства нет, объяснили читающей публике. Есть просто 
случайный эффект от совпадения пары тенденций. Во-первых, дети последнего бэби-бума 
восьмидесятых вошли в возраст размножения. Во-вторых, сам возраст размножения 
сдвинулся к тридцати и даже сорока годам. Вот и весь фокус. Ну, ещё есть и в-третьих: 
необъяснимо упала смертность. Но, как бы то ни было, в целом этот эффект временный и ни 
от чего не зависящий. Государство ничего с рождаемостью сделать как не могло, так и не 
может. 

В этом согласны такие специалисты, как:  Анатолий Вишневский, глава института 
демографии ГУ ВШЭ;  Алексей Михайлов, эксперт спонсируемого МВФ «ЭПИцентра»,  
Владимир Бойков, директор Центра социально-политического мониторинга РАНХиГС при 
президенте РФ (несмотря на название, контора из старых, гайдаровских) -- и другие 
представители одной и той же экспертной тусовки.  

«Какое-то время рост ещё будет продолжаться. Ведь больше всего детей в России 
родилось в 1983—1988 гг., они достигают 25-летнего возраста как раз в 2008—2013 гг., 
поддерживая рост числа рождаемости. Однако после начнётся резкий спад числа 
потенциальных матерей. Соответственно, упадет и число родившихся», -- уверен Анатолий 
Вишневский. И добавляет: «Прогноз ООН, который организация делает для всех европейских 
стран, помещает Россию в ту графу, где будет устойчивая убыль населения. Там не идиоты 
сидят, и они знают, как считать». 

...Если вам интересно, почему цена мнению этих экспертов ломаный грош, – давайте об 
этом поговорим. 

Вся штука вот в чём. Благодаря секретной системе Гугл мы можем узнать, как данная 
публика прогнозировала демографию нашей Родины в былые годы. Результаты -- поражают. 

Вот какое будущее прогнозировали для отечественной рождаемости специалисты 
касьяновского правительства в 2001 и 2002 годах (опираясь, в частности, на прогнозы ООН, 
где не идиоты сидят). 

Итак: к 2016 году население России должно составить, по оптимистическому варианту – 
138 млн человек. 

По пессимистическому варианту – 128 млн. 
По реалистическому – 134,4 млн. 
Вышеупомянутый эксперт А. Вишневский, кстати, ещё ругал авторов концепции за 

необоснованный оптимизм и нереальные планы. 
А вот что писал данный Вишневский в 2009-м: «С 2004 г. началось сокращение числа 

женщин репродуктивных возрастов. Какое-то время структурные преимущества еще будут 
давать о себе знать, содействуя дальнейшему сокращению естественной убыли населения. 
Но примерно к 2012 г. число потенциальных матерей вернется к уровню начала 90-х годов 
(…) Соответственно возобновится и увеличение естественной убыли населения». 

Для справки. Сегодня, на пороге 2013 года, мы с вами составляем 143 миллиона 300 
тысяч душ. И нас становится больше. За 10 месяцев этого года граждане России родили на 
100 тыс. новых граждан больше, чем в прошлом году. И, если только в ближайшие 3 года не 
случится ядерной бомбёжки или зомби-апокалипсиса, – то нам никак не вымереть даже до 
«оптимистического» прогноза глобалистских экспертов. И в этом (повторим ещё раз для ура-
паникёров) заслуга не северокавказцев, всё население которого 6,6 млн. И не 
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среднеазиатских полчищ со шпателями, которые представлены на 85% строго 
мужским полом. Конечно, "провальное поколение 90-х", вероятно, действительно однажды 
станет проблемой -- но оно всего лишь явится новых списком конкретных вызовов для 
государства, которому придётся кровь из носу решать вопрос доступного жилья и детсадов. 

...Всё это значит несколько интересных вещей. Первое: типы из демографических 
конторок, сегодня предрекающие нам ускоренное вымирание, и 5, и 10 лет назад уже 
предрекали нам ускоренное вымирание. 

Второе: они, как показало время, очень круто лажанулись. Примерно на десять 
миллионов человек. Или на 7% населения страны. 

И третье. Сейчас эти типы -- вместо отказа от своей апокалипсис-концепции – просто 
время от времени слегка корректируют её, откладывая главное вымирание на чуть попозже. 
Ведь по концепции (в ООН не идиоты сидят) в России к 2050 году должно оставаться 100 млн 
человек? Должно. Это естественный процесс? Естественный. Государство бессильно что-
либо делать? Бессильно и не должно пытаться. 

Эту мысль и надо доносить. Следовательно -- всё, что наблюдается в реале, но в 
концепцию вымирания не вписывается, есть фигня. Нечто незначащее и временное. Так, в 
2009-м эти типы нам внятно объяснили, что рост рождаемости щас кончится -- просто в 
фертильный возраст входит много женщин советского бэби-бума.  А в 2012-м нам те же типы 
не менее внятно объясняют, что рост скоро кончится – просто женщины советского бэби-бума 
вдруг решили не выходить из фертильного возраста и продолжают рожать и после тридцати, 
и после тридцати пяти. 

Это естественный процесс, государство тут бессильно. У государства не должно быть 
даже мысли, что в его силах поднять рождаемость. Скоро всё рухнет. 

И вот тут, уважаемые читатели, эксперты лажают снова. Потому что у нас рядом, 
например, есть государство Украина. Где живёт братский народ, у которого в восьмидесятых 
был общий с нами бэби-бум. Так вот: население Украины в годовых цифрах продолжает 
резво сокращаться – даже по официальным данным, не учитывающим эмиграцию (которой 
миллионов 6-7).  Сокращается и население Белоруссии – хотя, конечно, по сравнению с 
украинским это вообще не падение: всего несколько тысяч человек в год. По-настоящему 
ударно вымирают прибалты. В общем, вообще на всех «европейских» постсоветских 
республиках советский бэби-бум 80-х почему-то не сказался – а на России сказался. На эту 
нестыковку, между прочим, указывает один из авторов «Форбса», иронизируя над 
глобалистскими объяснялками про «естественные волны».    

…Так что вопрос в другом: почему российские «демографические эксперты» от 
глобалистских контор продолжают врать, если всем ясно, что они врут? 

У меня есть версия. Дело в том, что все расчёты и прогнозы с нашим неуклонным 
вымиранием делались в начале нулевых годов для совсем другого мира – и для другой 
России. Они делались для России безнадёжно периферийной, перманентно 
разваливающейся то тут, то там; потерпевшей поражение в глобальной гонке; почти 
управляемой извне; оказавшейся на третьих ролях в однополярном мире. Это были 
прогнозы-планы – обязательные к реализации в этом самом однополярном мире. 

Той, 12-летней давности, России не предписывалось ничего, кроме вымирания до 
оптимальных с точки зрения добычи углеводородов величин. 

И именно для того, чтобы обеспечить это вымирание наукообразной пропагандой – и 
были отмобилизованы эксперты, искренне считающие вымирание благом. Которые и 
объясняли, почему русское государство не должно дёргаться и пытаться что-либо исправить. 

…А сейчас мир другой. И страна Россия другая. И задачи у страны совсем другие. И 
даже во властной элите намечаются перемены. 

А придворные эксперты остались те же, времён однополярности. И выполняют всё ту же 
программу «информационного обеспечения вымирания». 

Не замечая, насколько она устарела.   
«Однако» 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 26.12.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 30, 5926 ▼ 0, 21 

EUR 40, 3333 ▼ 0, 29 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


